

*Miguel Angel García**

Se ha hablado de las repercusiones de la devaluación que, como quedó establecido ayer no es sino un aspecto sobresaliente de la situación de crisis que se vive en el país; sin embargo, se mencionó muy poco la cuestión del campo. Yo quisiera que alguno de los ponentes hablara un poco más sobre las repercusiones de la devaluación para los trabajadores del agro y las luchas de clases en el campo.

* Investigador titular de tiempo completo del Instituto de Investigación de Matemáticas Aplicadas y Sistemas de la UNAM.